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La 3e édition du Geek Life Festival avait lieu à la Rotonde, au Mans (Sarthe), les 22
et 23 janvier 2022. Tout le week-end, les visiteurs ont pu croiser de nombreux
cosplayeurs, ces artistes ayant la passion de se métamorphoser en personnages
fictifs pour les faire vivre dans le monde réel. Un concours de cosplay, avec
plusieurs thèmes comme Dysney, les jeux vidéos, ou encore, les animés, était
organisé pendant l’événement. Les filles de Kiilys Cosplay, lauréates du challenge,
ont répondu à vitav.fr 

Qu’aimez vous dans le cosplay ?
L’idée d’incarner un personnage et de ne pas être reconnu quand nous nous glissons dans la
peau de ce personnage.

Pourquoi avez-vous choisi ces personnages ?
On trouve qu’ils sont assez dynamiques, et avec les enfants, on voulait proposer un univers
joyeux. On a tout de suite pensé à Coco, car les gens connaissent, ce film d’animation dont
l’univers est cool.

Pourquoi vous-êtes vous inscrit à ce concours du Geek Life Festival ?
C’est le premier de Louana (9 ans) et Lana (12 ans). Je viens de Nantes et elles sont

https://www.vitav.fr/au-mans-le-geek-life-festival-3-attire-les-foules/
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originaires de Bordeaux. A la base, nous étions venues voir le Youtuber Sora, dont la
présence a été annulée (NDR : il a été testé positif au Covid-19). J’ai proposé aux filles de
faire du cosplay comme j’en fais depuis dix ans. Elles ont accepté le défi.

« Quand on est en cosplay, on voit les yeux des visiteurs qui
s’illuminent »

Qu’est ce que vous avez ressenti lorsque vous avez été désignées meilleur cosplay
?
J’étais fier de moi et des petites. Car il s’agissait de leur baptême du feu scène. Cette
première place nous a données beaucoup d’émotions.

Qu’est ce que vous aimez dans ce genre de festival ?
On adore l’ambiance, le fait de rencontrer les gens. Quand on est en cosplay, on voit les yeux
des visiteurs qui s’illuminent, parce nous incarnons leurs personnages favoris. Les gens nous
prennent en photos, j’aime bien cet esprit.

Propos recueillis par Alice BOUVET.

Photos : Alice Bouvet.

Retrouver toutes les photos et évènements de Kiilys cosplay :

Facebook : https://www.facebook.com/MelanieKiilysAguiar

Instagram : https://www.instagram.com/kiilys_cosplay/

Youtube : https://www.youtube.com/channel/UCCPS_xhl17CRbXlB9FG2AHw

Un grand merci pour Kiilys cosplay d’avoir accepté mon interview, et à cette évènements qui
nous fait découvrir l’esprit des personnages fictifs .

https://www.facebook.com/MelanieKiilysAguiar
https://www.instagram.com/kiilys_cosplay/
https://www.youtube.com/channel/UCCPS_xhl17CRbXlB9FG2AHw
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
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